



Ciro Murayama reprochó el recorte al INE en el Presupuesto de Egresos 2023



La **Cámara de Diputados** aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación (**PEF**) **2023** y hubo una dependencia que, como cada año, sufrió nuevos recortes: el **Instituto Nacional Electoral (INE)**.

Pese a que se trató de la primera votación, pues el pleno podrá volver a deliberar para replantear los cambios necesarios de acuerdo a las reservas interpuestas, no se espera que la oposición logre modificar el resultado.

De este modo, el **INE** se perfila como uno de los grandes perdedores de cara al ejercicio **2023**, pues -de nueva cuenta- se le redujo el presupuesto para el ejercicio de sus actividades, cosa que reprochó el consejero electoral, **Ciro Murayama**.

El funcionario acusó que el poder se está empeñado contra el órgano electoral, el cual se encuentra en el ojo del huracán con la propuesta de reforma enviada por el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, quien -entre otras cosas- planea reducir el número de consejeros electorales, así como su presupuesto.